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Presenti 
Cristiana B. 
Adrian C. 
Jacopo G. 
Viola C. 
Matteo G. 
Elaria S. 
Irene S.  
Lorenzo B. 
Giacomo F. 
Diego M. 
Emmanuel G. 
Celeste C. 
Giulia S. 
Anna D. 
Camilla A. 
Wassim M 
Isabella M.  
Riccardo D. 
Elisa M. 
Samir A. 
 
Introduzione e saluti 
Inizio seduta:9.30 
In primo luogo, vi è stato l’intervento del presidente Stefano Bianco, che 
ha dato il benvenuto a due nuovi consiglieri dell’istituto Sottocorno, 
sottolineando l’importanza del lavoro svolto finora dal consiglio e la 
centralità degli obiettivi futuri. Successivamente è intervenuto il 
coordinatore di progetto Ulderico Maggi, che ha riportato ai consiglieri 
e all’amministrazione tutti gli strumenti e le modalità di interconnessione 
tra i diversi municipi; in particolare il forum dei Consigli dei ragazzi e il 
padlet di progetto. Ha inoltre introdotto la proposta, di un atro municipio, 
di realizzare una radio dei consigli, in cui affrontare i temi di interesse 
collettivo.   
 
Lavoro delle commissioni 
Per agevolare la comunicazione e rendere chiare le proposte dei ragazzi, 
i consiglieri si sono suddivisi nelle commissioni, già precedentemente 



 
 

 

scelte, relative ai diversi ambiti di interesse. In particolare, la suddivisione 
è stata la seguente:  
- Sport e tempo libero: Cristiana, Irene, Ilaria Adrian, Elaria, Simon, Abdin 
- Arte e cultura: Giacomo, Elisa, Anna, Diego, Jacopo 
- Verde e ambiente: Celeste, Emmanuel, Isabella Riccardo, Camilla 
- Rigenerazione urbana e mobilità: Viola, Lorenzo, Matteo. 
I consiglieri hanno avuto la possibilità di scambiarsi le diverse proposte e 
hanno realizzato dei cartelloni che riassumessero le più significative. Alla 
fine del tempo a disposizione i ragazzi si sono riuniti in plenaria, 
riportando uno, massimo due progetti da realizzare.  
 
Proposte delle commissioni 
- Sport e tempo libero: organizzazione di tornei tra i diversi plessi 

scolastici aderenti, di diversi sport in particolare: calcio, pallavolo, 
basket e rugby. Al fine di poter realizzare la proposta, i consiglieri si 
impegnano ad indentificare le modalità (quante e quali squadre, 
regolamento, tempistiche) mentre l’amministrazione individuerà e 
metterà a disposizione gli spazi per queste attività.  

- Arte e cultura: fondazione e gestione di un club del libro, da parte 
dei consiglieri, che si riunirà mensilmente. L’amministrazione si 
impegna ad individuare luoghi e modalità di svolgimento. Inoltre, 
creazione del percorso culturale in collaborazione con la 
commissione rigenerazione.  

- Rigenerazione urbana: in collaborazione con arte e cultura, la 
valorizzazione di un tratto ciclabile, nella zona di Rogoredo, con 
l’inserimento di opere artistico culturali realizzate durante un evento 
organizzato.  

- Verde e ambiente: organizzazione di eventi pubblici sulla 
sensibilizzazione ambientale ed evento di messa a dimora di alcuni 
alberi con adozione di una piantina. Inoltre, proposta di installazione 
di macchinette per il riciclo. 

Tutte le proposte sono state analizzate e supportate dal presidente di 
municipio e sono state identificate le tappe successive per la loro 
realizzazione.  
Chiusura della seduta ore: 11.30 

 
 


